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REQUERIMENTO Nº 00644/2013
 

Requer informações sobre o projeto 
de reforma da USB ( Unidade Básica 
de Saúde ) Centro de Saúde II -  Dr. 
Jeber Juabre. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que reformas estão sendo realizado na UBS 
(Unidade Básica de Saúde) Centro de Saúde II – Dr. Jeber Juabre. 

CONSIDERANDO  que  as  normas  de  aprovação,  devem  ser 
acompanhadas  pelas  secretarias  responsáveis  (saúde,  obras  e  vigilância 
sanitária).

CONSIDERANDO que, o local  é uma unidade de saúde muito 
procurada pelos munícipes daquela região.

CONSIDERANDO  que,  a  sala  de desinfecção  está  localizada 
nos fundos da unidade de saúde e que o material contaminado terá que passar 
por toda unidade quando o mesmo for descartado.

CONSIDERANDO que, a farmácia continuará pequena, sem as 
mínimas condições para que os profissionais trabalhem adequadamente como 
exige a lei.

CONSIDERANDO que,  a farmácia não terá sala  de espera de 
acordo com o projeto e que uma grande parte dos munícipes que se dirige ao 
local está na chamada maior idade e geralmente apresentam alguma forma de 
indisposição devido à doença e a idade.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) As secretárias de saúde, obras e vigilância sanitárias estão 
acompanhando  a  obra  ?  As  secretarias  tem conhecimento  que  a  sala  de 
curativo por exemplo, está localizada ao lado da sala de vacina ?
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2º ) As secretarias estão cientes que a recepção continuará no 

corredor e os pacientes permanecerão em pé e obstruindo a passagem e o 
acesso as escadas para o primeiro pavimento ?

 3º) Os banheiros ficarão localizados ao lado da sala de espera e 
eles terão ventilação adequada como exige a lei ?

4º) Os funcionários foram questionados sobre o projeto que está 
sendo executado ?

 
5º) A vigilância sanitária e a secretaria de saúde, na pessoa do 

secretário Laerte Zucullo estão cientes de todas essas mudanças que constam 
no projeto e concordam com o mesmo? 

6º)  Quem  aprovou  o  projeto  levou  em  consideração  as 
necessidades urgentes da população, se preocupou com cada espaço para 
que um não interferisse no bom desenvolvimento do outro? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de junho de 2.013

Celso Ávila
-vereador-


